

Thema: Prater Wien

Autor: C. Reichel

Prater verwandelt sich in Riesensportplatz

Der traditionelle Tag des Sports wartet am Samstag mit neuer Location und heimischen Stars auf ► Marcel Hirscher und Thomas Zajac sind dabei

Alle Jahre wieder gibt es die heimischen Sportstars ganz aus der Nähe zum Anfassen. Möglich macht es

der Tag des Sports, welcher am Samstag – bei seiner 16. Auflage – erstmals im Wiener Prater über die Bühne

gehen wird. „Der Prater wird zum größten Sportplatz Österreichs“, kündigt Sportminister Hans Peter Doskozil voller Vorfreude an.

Mit von der Partie werden u. a. die Ski-Asse Marcel Hirscher und Eva-Maria Brem, die Ski-

sprung-Armada rund um Stefan Kraft sowie die Olympia-Bronzenen von Rio, Tanja Frank und Thomas Zajac, sein. Action ist ab 10 Uhr garantiert: Wer will, kann es auf dem Ruderergometer mit den Brüdern Paul und Bernhard Sieber oder im Wasserbecken mit Kanutin Corinna Kuhnle aufnehmen. Zajac/Frank präsentieren zudem eines ihrer Rio-Boote. Im gesamten Prater-Oval werden 122 Sportverbände- und Organisationen mit 150 „Mach mit“-Stationen Lust auf Bewegung machen. C.Reichel



Minister Doskozil freut sich mit Kuhnle, Zajac und den Sieber-Brüdern auf Samstag.